

großen nationalen Aufbauwerkes. Wir unterstützen die Auffassung des Präsidiums des Nationalrats der Nationalen Front, daß es im Jahr der großen Initiative notwendig ist, das demokratische Lehren in der Deutschen Demokratischen Republik breit zu entfalten. Für das nationale Aufbauwerk in den Kreisen, Städten und Gemeinden gilt es den Wettbewerb für die Durchführung der Beschlüsse der Regierung über die Hebung der Lebenshaltung des Volkes zu entfalten, die freiwillige Entrümmern der Städte weiterzuführen und bei der Durchführung des Wohnungsbaus zu helfen, das Schulwesen zu verbessern, neue Sportanlagen mit örtlichen Mitteln zu errichten, mehr Erholungsmöglichkeiten für die Werktätigen zu schaffen, das Gesundheitswesen zu verbessern, in allen Orten der Republik das neue Kulturleben zu entfalten.

Es ist die große Aufgabe der Nationalen Front, die Aktivität der Werktätigen zu entfalten, sie zur größeren Selbständigkeit in der Arbeit zu veranlassen und mitzuhelfen, gegen die Papierwirtschaft zu kämpfen.

Es gilt alle Möglichkeiten der Entwicklung der örtlichen Industrie auszunutzen, um die Versorgung schneller zu verbessern. Deshalb muß man auch den Handwerkern und den privaten Unternehmern in der örtlichen Industrie helfen. Verschiedene Finanzbestimmungen, die die Entwicklung des Handwerks hindern, sollte man überprüfen.

Die Nationale Front des demokratischen Deutschland soll energisch darauf dringen, daß periodische Rechenschaftslegungen der Abgeordneten der Volkskammer, der Bezirks- und Kreistage und der Gemeindevertretungen durchgeführt werden. Diese Rechenschaftslegungen sollen den Erfahrungsaustausch fördern, sie sollen dazu beitragen, bürokratische Hemmnisse zu überwinden, die schöpferische Kritik der Bevölkerung zur Geltung kommen zu lassen und die Initiative der Bevölkerung bei der Erfüllung der neuen Aufgaben zu entfalten.

Aus dem Rechenschaftsbericht des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands geht hervor, daß der Fünfjahrplan in den ersten drei Jahren erfüllt wurde und daß alle Bedingungen vorhanden sind, um bis 1955 einen vollen Erfolg in der Durchführung des großen Planes zu erringen. Die Industrieproduktion wird am Ende des ersten Fünfjahrplans mehr als doppelt so hoch sein wie im Jahre 1936. Das ist eine gewaltige Leistung der Werktätigen in der Deutschen Demokratischen Republik!